



プロ野球選手3名が凱旋 大崎ソフトの練習初めに参加!

1月3日(金)、本町出身のプロ野球選手、松山 電平選手(広島カープ)と榎田大樹投手、浜屋将太 投手(ともに西武ライオンズ)が大崎ソフトボール スポーツ少年団の練習始めに参加し、団員らと交 流しました。

練習ではノック練習や、松山選手はホームラン 競争に参加したりと児童らと交流を深めました。

また、指導者やファン、子どもたちなど約100 人の前で今年の抱負を語った選手たちは、気さく にサインや記念写真に応じていました。



^{ぁで} 艶やかな着物を纏いました! 技能実習生が着付け体験



1月19日(日)、大崎町内に住むベトナム人技 能実習生10名が着物の着付けを体験しました。

これは、成人式に出席した実習生から「日本 の着物を着てみたい」と聞いた日本和装学園大 隅本校の溝戸千恵子総合学園長のご協力で実 現しました。

当日は東町長も駆けつけ、4時間ほどかけ て髪のセットもし、あすぱる大崎で記念撮影 などを行いました。

勇気ある行動に感謝します 中塚孝一さんに感謝状を贈呈



12月24日(火)、志布志消防署において消 火活動協力者の表彰式が行われ、中塚孝一さ んが表彰されました。

町内在住の中塚さんは、11月14日に志布志 市において自身が経営する居酒屋『幸良』の近 所の飲食店から出火した際、消火器を使用し 素早く初期消火を行い延焼を食い止めました。

表彰状を受け取った中塚さんは「防火管理の 知識が生かされて良かったと思います。表彰 状は店に飾りたいと思います|と感想を述べま した。